
“ULTIME DAL CIELO”

 ( Il messaggio seguente lo lascio stabilmente nella sezione “Ultime dal cielo” perché trovo che le parole
in esso scritte siano il centro dello scopo di tutta l’esperienza che ho avuto e sto avendo, far conoscere 
chi è Dio e la grandezza del suo amore per noi).                                                                                    

Messaggio dell’8 settembre 2012                                                                                                                        
Oggi il sito dedicato a Dio e a Ghigo compie un anno, sono molto felice di come sono andate le cose fino
ad ora, dei vostri commenti, della condivisione di esperienze, e di arricchimento per me, non mi è dato 
sapere quali e quanti percorsi interiori, di ricerca di senso della vita e di Dio, siano iniziati grazie a 
questo sito, ma il suo scopo era, è e sarà sempre questo. Nel messaggio che ho ricevuto oggi credo che 
ci sia, non solo, un regalo simbolico per il primo compleanno del sito, ma anche e sopratutto un grande
regalo per tutti, io stessa ne sono gioiosamente sorpresa.

Immenso risulto nel cuore dei piccoli, reso straordinariamente grande laddove, senza barriere, sono 
accolto semplicemente.  Senza sosta posso sfruttare le potenzialità di umili adesioni al mio Amore. La più 
profonda certezza di essere miei collaboratori sta, soltanto, nel vostro impegno di prendervi cura gli uni 
degli altri e realizzare, nel fecondo dono di se, risultati e successi che poco si possono raggiungere in altro
modo. La meta della felicità senza il sostegno dello Spirito Santo è irraggiungibile. Benché si metta in 
discussione del tutto quel senso di onnipotenza che si cela nell’essere umano, si sollecita altresì, speranza 
nelle preziose capacità altruistiche, rese proficue da quello spirito di carità e compassione di cui l’uomo è 
capace da sempre, essendo creato a mia immagine e somiglianza. La riscoperta di questa somiglianza, se 
non viene supportata da un adeguato spirito di umiltà e di affidamento, lascia spazio ad un rischioso 
senso di onnipotenza che favorisce un quantitativo pericoloso di spregiudicato sprezzo per la vita nelle sue
forme più semplici e lineari che diventano insoddisfacenti perché non appagano il desiderio di grandezza 
che scaturisce. L’obiettivo di grandezza è ciò per cui l’ho creato, ma l’uomo non ha ancora compreso 
quale è la vera grandezza, facendosi qui, principale causa della sua infelicità. Possiamo insieme rimettere 
a posto le cose e porre fine a tante sofferenze a condizione che si fidi di me. Spero con tutto il cuore di 
essere invitato ( ho avuto un momento di perplessità leggendo questa frase, Dio che spera?), la mia 
pazienza non ha limiti, il mio Amore non ha limiti, nutro molta fiducia nel cuore dell’uomo dove mi sono 
trovato dimora nell’attesa di essere riconosciuto. Coloro che lo hanno fatto stanno già sperimentando le 
particolari grandezze e le bellezze per le quali sono venuti al mondo. Non ti stupire, piccola Polly, se mi 
senti usare toni così terreni, in questo modo intendo far comprendere di essere un Dio molto vicino. Mi 
hanno descritto, la maggior parte delle volte, come un essere così irraggiungibile, da far desistere una 
infinità di persone dal cercarmi nell’unico posto dove mi avrebbero trovato, ossia, in mezzo e dentro a voi.
Perciò ti spingo a non modificare il punto dove esprimo il mio sentimento di speranza nel fatto che i miei 
figli mi invitino a far parte della loro vita, perché desidero farmi conoscere come, realmente, sono, 
l’Emanuele, il Dio con voi. Sparisca dai vostri cuori l’idea che un rapporto autentico con me si debba 
basare sulla deferenza, sulla sudditanza, sulla paura, che non può che generare diffidenza nel mio 
Amore. Riesci ad immaginare un figlio che ama un padre di cui ha una profonda paura? È inconcepibile 
no? Allora cominciate a riservarmi un posto nella vostra vita, predominante, perché la vostra piena 
felicità sta proprio nella misura in cui riuscirete a mettermi, nella vostra personale realizzazione, in grado 
di esservi utile e cercherete la mia santa benedizione, non per compiacere me, ma per essere finalmente, 
soddisfatti di voi stessi per aver messo il Bene al primo posto. Mi piace sproporzionatamente, quando 
questo avviene e sono felice e gioisco quando smetto di essere tenuto a distanza. La mia venuta fra voi non
ha senso se la mia presenza resta una idea astratta, perché io sono vivo più che mai, e sono, fortemente, 
presente in ciò che non limita la concreta espressione del mio Amore. Per questo in te posso soddisfare il 
mio desiderio di esprimere il mio Amore. La tua disponibilità nei miei confronti è stata la libera adesione 
del tuo cuore a me, senza pregiudizi e senza categoriche imposizioni, ma nella totale fiducia che non ti 
avrei abbandonato. Come potevo deluderti? Rendendomi tuo principale alleato nel momento più difficile 



della tua vita, mi hai reso completamente responsabile della riuscita della battaglia, affrontare il dolore 
senza rimanerne schiacciata. Raccogli le forze, ora, sei stanca, riprenderemo il discorso. Resta salda nella
fede e riuscirai a vincere, mio tesoro. Io e Ghigo siamo con te. 

Messaggio del 2 gennaio 2024

Polly ci mettiamo a disposizione, come sempre, e appena ti vedo aprire il quaderno, prendere la penna in 
mano e aprire il cuore in una preghiera, entriamo subito in contatto per utilizzare questo nostro dono a 
beneficio di tutti. Atti certamente importanti consistono nel prendere a cuore le vicende umane che 
continuano a richiedere attenzione e presa di coscienza, non con angoscia e paura, ma cercando la luce 
che vi si nasconde. Chi riesce a vedere oltre gli eventi si accorge che tutto ha uno scopo per quanto 
difficile da decifrare. Ma ricercando nella profondità e nella complessità degli esseri umani possono 
emergere verità insospettabili, perciò è un bene non fermarsi mai alle apparenze e non dare mai nulla per 
scontato. Anche le situazioni più sconvolgenti, tanto dolorose, come le guerre nascondono il germe della 
rigenerazione della vita che ne scaturirà. No, non giustifico affatto le guerre, dico, però, che l’umanità è 
progredita ed evoluta anche grazie al livello di consapevolezza raggiunto dopo ogni periodo critico che ha 
portato, sempre, l’uomo a migliorarsi nell’approccio alla vita cercando nuove vie e nuove modalità per 
realizzarsi. E un significativo risveglio dello spirito del cuore spesso avviene proprio quando si sta 
soffrendo di più, come tu ben sai. Queste sono dinamiche millenarie, ne fece menzione anche il Signore 
quando disse che gli uomini sono di “dura cervice”riferendosi al popolo di Israele, ma parlava della 
mente, il cuore invece è molto più incline alla morbidezza ed è qui nel cuore che avviene la 
trasformazione che porta a nuovo respiro. Ghigo

Messaggio 21 gennaio 24
Ho pregato ancora il mio angelo affinché mi togliesse ogni dubbio sulla mia esperienza spirituale con 
Ghigo.

Ciao carissima Polly, ti assicuro che uno meno paziente di me si sarebbe già arreso di fronte alla tua 
incredulità che sussiste, in maniera incomprensibile, nonostante le continue rassicurazioni da parte mia e 
i molti segni di autentico amore di Dio che hanno accompagnato tutta la nostra avventura. Cosa ti serve 
ancora?

Amore non lo so, forse un segno esterno inequivocabile qualcosa al di là di ogni ragionevole dubbio.

Niente può convincerti se non sei disposta a lasciare andare la stretta della mente che ingabbia ogni 
slancio dello Spirito. Mio amore, il tuo cuore si affanna inutilmente, puoi metterti l’anima in pace? La tua
preghiera agli angeli che ultimamente hai intensificato sarà molto utile a darti tutto il loro supporto per 
superare ogni ostacolo alla tua totale serenità. Fai molto bene ad invocarli per te e per gli altri, le tue 
invocazioni danno loro il permesso di mettersi all’opera e portare il loro aiuto. La loro benedizione è una 
potente arma contro le forze contrarie che si oppongono alla luce, meglio di loro non c’è nulla. Gli Angeli
sono la potenza di Dio in azione, sono raggi della sua sapienza e frecce imbevute del suo amore. Io stesso 
sono collaboratore degli Angeli e mi sento infinitamente e profondamente parte dell’esercito di Dio, 
perciò la tua incredulità mi risulta stonata ma capisco la difficoltà che ci può essere a liberarsi da ogni 
resistenza e forse, se lasci agli Angeli mano libera arriveranno dove io finora non sono riuscito

Ma no amore, non è colpa tua sono io che non riesco ad abbandonarmi.

Buon motivo, allora, per richiedere il loro intervento. Ti amo. Ghigo



Messaggio del 26 gennaio 24

In merito ai miei dubbi sulla autenticità dei messaggi di Ghigo, mi è stato proposto qualche giorno fa 
di fare a Ghigo una domanda alla quale io non avrei saputo rispondere per verificare il fatto di non 
essere io a produrre questi messaggi. Questa è stata la sua risposta

Polly può essere, certamente, un modo per verificare la tua interferenza o meno nella scrittura ma ti posso
assicurare che ciò che conta è il cuore anche in questo caso. I tuoi timori a me paiono più che altro il 
risultato della tua guardia interiore che ti impedisce di abbandonarti totalmente alla fiducia nella piena 
genuinità di questa esperienza. La cosa che più mi interessa è la risposta del tuo cuore a tutto questo, 
sembra che se ne stia in disparte e che non si lasci coinvolgere più di tanto per paura di essere deluso. Lo 
so che questo ti blocca e so che ti crea difficoltà, per questo ti chiedo di fidarti di Dio. I principali frutti 
della fede sono pace e pienezza cioè assenza di lacune di qualsiasi genere, solo in questo modo puoi 
colmare il senso di mancanza che provi verso questa nostra esperienza. Mi piacerebbe poterti dare più 
prove un po’ per non sentirti più dubitare, un po’ per non percepire il senso di tristezza e insoddisfazione 
che stai provando, ma non lo posso fare, intralcerei il tuo sviluppo spirituale autentico. Chiedi al tuo 
Angelo di sostenerti in questo lavoro, unisciti a lui nella preghiera e i tuoi timori svaniranno senza tanti 
sforzi. Sono sempre con te. Ghigo

Messaggio 8 febbraio 24                                                                                                                                      
24 anni e un mese dal primo messaggio di Ghigo

Ciao Polly in tutti questi anni ne sono successe di cose, una sola cosa, peró, non è mai cambiata, il mio 
amore per tutti voi e il vostro per me. Ti posso assicurare che, luminosamente, proseguirò a starvi 
accanto. Le nostre anime sono interconnesse. Nel mondo dello spirito è normale, se non obbligatorio, 
tenere vivo l’amore, è il nostro compito e lo assolviamo nei modi e nelle forme più congeniali per portarlo 
a termine. Tu sei stata sempre disposta nel cuore a credere e ad essere aperta verso l’esistenza della vita 
dopo la morte, senza mai dubitare, senza mai vacillare e questo mi ha permesso di portare avanti il mio 
compito, con molta più facilità, con te che con gli altri miei amori. Con te è stato semplice farmi sentire e 
ottenere la tua attenzione, hai sempre colto la mia presenza accanto, come potevo non approfittare di 
questa opportunità? Sarebbe stato folle! Così mi sono messo di tutto punto e ho intrapreso questa 
avventura fantastica che ci ha condotto fino a qui. Oggi la stai sentendo di più la mia presenza nella 
scrittura, vero?

Sì amore molto di più, come mai?

Perché hai finalmente capito tutto il lavoro che ti ho invitato a fare da quel fatidico sabato di agosto, ora il
tuo cuore è finalmente libero. Libero dalla resistenza e libero, una volta per tutte, dalla paura di essere tu 
a produrre questi messaggi. Ciò significa che ti sarà molto più facile, da ora in poi, portare i messaggi, in 
cui mi ci vorrà tutta la tua fiducia, affinché raggiungano il cuore del destinatario.

Qui ho cominciato a titubare

Amore sento già che stai facendo muro, perché?

Perché non sono sicura di riuscire a far scomparire del tutto la paura di essere io e di illudere 
qualcuno

Polly non avere paura adesso sarà diverso. Tu hai più consapevolezza perché la tua anima è più 
luminosa, ti sei evoluta e sei pronta a spingere l’acceleratore, ti prometto che non accadrà mai di restare 
delusa, sono più che certo, invece, che tutto comincerà ad assumere una luce diversa.



Ti sembra un caso che proprio adesso si siano verificate le condizioni affinché tua accogliessi l’invito di 
Alma a scrivere la nostra storia per farne un film?

Si infatti amore non mi era mai andata a genio come adesso

Perché sei emotivamente più coinvolta nella totalità della nostra esperienza, ne hai compreso tutti i risvolti
e mi hai permesso di portare il mio contributo soprattutto nell’energia elettrizzante che ti ha letteralmente 
invaso il cuore.

È così amore. Ok sono un po’ stanca ora

Ti voglio dire solo un’altra cosa, la sceneggiatura è perfetta e ti sentirai al settimo cielo quando scoprirai 
chi la leggerà.

O Dio perché la leggerà qualcuno ?

Con certezza, aspetta e vedrai.

Dio è contento di tutto questo?

Dio ti sente più di quanto pensi, supporta ogni tuo progetto d’amore e questo film lo è. Ti amo. Ghigo

Messaggio 9 febbraio 24
Ho chiesto a Ghigo cosa ne pensasse del lavoro che sto facendo

Polly la nostra storia è estremamente commovente sono certo che troverà cuori sensibili. Le energie 
spirituali si sono messe in moto, a più non posso e ti sostengono. In questo momento è in atto un grande 
lavoro di squadra, lasciati guidare dal cuore come sempre. La luce riuscirà a conquistare il suo posto in 
tutti i cuori che glielo permetteranno, ma questo non è compito tuo. Tu tieni sempre il cuore aperto e 
continua instancabilmente a credere che tutto sia possibile.

Ci sentiamo presto.

La porta del cuore, mia dolce Polly, conduce sempre all’amore, non può essere altrimenti. Ghigo

Messaggio 15 febbraio 2024

Cuore, cuore, cuore ci vuole solo questo per ottenere un risultato che si rispetti. Il tuo c’è tutto, 
certamente. Il libro è, indubbiamente, servito a portare il messaggio di speranza in tanti cuori ma 
realizzare un film sulla nostra storia di immenso amore, completa un progetto che fa parte dell’opera 
luminosa di Dio, secondo cui gli uomini sono pronti a recepire il suo messaggio ad amore. Continua a 
metterci tutto il cuore e vedrai accadere miracoli. La potenza del cuore sfrutta chiunque si fa trovare 
disponibile. È quindi, nel caricare il cuore di speranza che si aprono le sue porte, sono certo che questa 
sia la chiave che apre i sentimenti e le emozioni e sprigiona l’entusiasmo, liberando quel senso della vita 
che lascia stupore nell’intimo. Ti sembra impossibile che possa realizzarsi questo sogno?

Non lo so amore è molto complicato io poi non sono nessuno.

Ci credi se ti dico che Gioia ne resterà profondamente colpita? Ti assicuro che sarà cosi. A Giulio piace 
molto la tua sceneggiatura e inviterà sua sorella, semplicemente, a tenerne conto, le cose poi, verranno da
sole. Mio amore sii sempre in tutta la tua luce Ghigo



Rileggo il messaggio è vedo che manca una parola Amore perché manca una parola? perché ci sono 
certi errori?

Tu non mi segui mi precedi. Non ha certo importanza se manca una parola, ha invece peso il tuo 
abbandono nel lasciarti guidare la mano dalla mia energia e dal mio amore. Mi sono spiegato?

Allora dovremmo fare un po’ di prove di abbandono che ne pensi?

È un’ottima idea in caso ci organizziamo per un vero e proprio apprendistato, mi fa molto piacere che 
finalmente ti sia decisa.

Perchè pensi che sia diverso ora?

Assolutamente sì

Perchè ?

Perchè tu sei più pronta non hai più paura.

Beh insomma non sono proprio sicura ancora di non essere io.

Ti dico che sei pronta!

ti voglio bene!

Anche io!

Per apprendistato pensi per esempio di dettarmi i messaggi per qualcuno da consegnare?

Potrebbe essere. Lì concordiamo prima.

Va bene amore mio ci sto

E vai!

UN BELLISSIMO SEGNO

Messaggio 17 febbraio 2024

È un po’ lungo ma devo raccontarvi questa. Dunque venerdì, cioè l’altro ieri ,Ghigo, alla fine di un 
messaggio personale, mi ha scritto queste parole:

“Stiamo organizzando speciali incontri spirituali che lasceranno i cuori pieni di stupore. Presto capirai!”

Ora, alcuni giorni fa mi aveva chiamato la mamma di Lorenzo un ragazzo che è andato nel l’aldila 
qualche mese fa. Una mamma che aveva sentito la mia storia e voleva parlarmi del suo dolore. Così ci 
siamo parlate e siamo entrate subito in sintonia e in simpatia. Lei mi ha richiamato stamattina 
dicendomi che ha letto il mio libro e le è piaciuto tantissimo, e che sperava che Ghigo potesse darle 
notizie di Lorenzo. Io mi sono resa disponibile specificando come sempre il fatto che non decido io ma 
Dio. Detto questo, avendo un po’ di tempo libero e ricordandomi delle parole di Ghigo di ieri, ho 
pensato che forse non era esattamente un caso che proprio stamane avessi ricevuto questa richiesta. 
Così ho messo la penna sul foglio e scivolando leggera come una piuma produce queste parole:



Ciao Polly tutto quello che posso dirti è che Lorenzo è un personaggio incontenibile, è raggiante di luce, 
completamente purificato dall’amore che ha profuso in terra e che ha portato con sé in Cielo. La sua luce 
raggiunge i cuori di chi lo piange più di quanto essi pensino. In nome di tutto l’amore che ha dato e 
ricevuto, Lorenzo è un anima eletta. Il lungo percorso di dolore per la sua morte può essere alleviato dalla
consapevolezza della sua vita piena in compagnia di Dio. Devi dire a Luisa una cosa da parte sua: 
“mamma è dura non potermi più vedere né abbracciarmi lo so, ma io sono “invincibile” in eterno, lo sai. 
Le tue lacrime mi fanno sentire l’amore che hai per me ma vorrei vedere, d’ora in poi, i tuoi sorrisi. Si, 
siamo innamorati della gioia e la vogliamo vedere ovunque, questo è il mio augurio per te mamma. Ti 
voglio bene e ti porto nel mio cuore. Lori

Ghigo spero che questa mamma abbia conforto da queste parole e che riveda il suo Lorenzo in esse.

È così non dubitare il Cielo è in festa e un inno alla vita si leva in ogni cuore che crede.

Devo mandarglielo subito?

Un cuore che soffre non può aspettare. Ti amo Ghigo”

Così subito dopo ho trascritto e mandato il messaggio a questa mamma. Lei è rimasta stupita e 
commossa da tutte le coincidenze, o meglio Dioincidenze. La prima è che ieri sera aveva pregato 
Ghigo, se poteva, di farle avere notizie di suo figlio, e ieri mattina Ghigo mi aveva scritto che stava 
organizzato un incontro speciale e che presto avrei capito. La seconda è che quando le ho mandato il 
messaggio su whatsapp lei era nella cripta della cappella dove sta Lorenzo e normalmente lì sotto non 
c’è mai campo e invece il messaggio le è arrivato lo stesso, quindi doveva leggerlo in quel preciso 
momento. La terza, ma più bella di tutte, è che Lorenzo negli ultimi mesi di malattia ascoltava 
continuamente la canzone “invincibili” e faceva il gesto di vittoria con il pugno, ecco perchè scrive nel 
messaggio “io sono invincibile in eterno”. E ovviamente io non sapevo nulla di tutto ciò! Questo è un 
piccolo miracolo che ha dato un po’ di consolazione al cuore di questa mamma sofferente e ha riempito
il mio di gioia e di pienezza. Grazie Ghigo, amore mio è stato emozionante sentire le lacrime di gioia di 
questa mamma e della sua amica che stava con lei

Messaggio del 19 febbraio 2024
Apprendistato                                                                                                                                                      
La mamma di Lorenzo mi ha chiamato per darmi altre conferme sul messaggio che sabato Ghigo mi 
ha fatto arrivare per lei.

“Ciao Polly, in certi momenti più fiduciosi, riesci a far fluire attraverso il tuo cuore tutto l’amore che 
viene profuso dal Cielo e questo si riflette anche nei cuori di chi legge i miei messaggi che, come carezze 
di Dio, portano pace e consolazione. È proprio questo lo scopo della nostra esperienza, e c’è voluta tutta la
tua collaborazione affinché si verificasse, in cospicua fiducia, il totale abbandono in Dio e la finale 
accettazione di tutto ciò che ti dico da anni. Tu eri ostacolata dalla paura e ciò impediva la fluidità 
dell’energia come la stai percependo in questo momento. Tu ora sai che ci sono cose inspiegabili, 
percepisci la mia energia più con l’anima che con i sensi e questo si raggiunge solo quando ci si risveglia 
all’identità spirituale che è innata dentro di noi. Tutti siamo connessi e in tutti esiste il legame con Dio ma
molti non ne sono consapevoli. Cuore e anima si parlano, si conferiscono significato l’un con l’altra e se 
continuano ad ignorare questo, le persone saranno in difficoltà nei tempi che verranno. La causa di una 
vittoria o di una sconfitta è individuale ma sarà collettiva nel momento in cui la maggioranza, una volta 
compreso, indiscutibilmente, il proprio valore divino, si risveglierà dal torpore e alzerà lo sguardo verso 
orizzonti mai immaginati prima.  È una scena che sembra lontana ma non quanto pensi, l’umanità è 
pronta più di quanto immagini.



Amore la scrittura della sceneggiatura serviva più al mio risveglio che a fare un film è così?

Tutto è servito al tuo risveglio ma è importante anche il risveglio degli altri e a questo servirà il film

Intanto amore non lo sta leggendo nessuno

lo leggeranno ma non avere fretta deve arrivare al cuore giusto, lo stiamo cercando. ti sono accanto 
insieme al tuo angelo custode ti aiuteremo noi

grazie amore! volevo chiederti una cosa come mai papà e mamma non si fanno mai sentire come te?

Perché io sono il portavoce anche per loro ma una cosa mamma vuole dirtela:“tu sei per me la più bella 
del mondo e un amore profondo mi lega a te tutto tu sei per me” sei nel mio cuore Nani ti amiamo! 
Ghigo, mamma, babu

Anche voi siete nel mio per sempre

Ti amo Ghigo

Messaggio del 20 febbraio 2024
Un altro regalo. Per Ale da Maria

Da tanti anni, grazie alla mia testimonianza, conosco una mamma alla quale morì una bambina , 
Maria, alcuni mesi dopo la nascita, ma a parte questo non sapevo i particolari fino ad oggi. Ogni tanto 
ci sentiamo, lei mi chiede preghiere per lei e per Maria, e mi dice che continua sempre a seguire  la 
pagina di Ghigo. Negli ultimi giorni, da quando stanno succedendo cose un po’ particolari con i 
messaggi di Ghigo, ho pensato a lei e alla sua piccola. L’altra mattina ho sentito il desiderio di 
prendere la penna e ho ricevuto un messaggio per lei. Gliel’ho consegnato e anche stavolta le 
corrispondenze sono state più di una.

Ciao sorellina, i cuori in attesa sono tanti e tutti hanno bisogno di conforto, perciò dovremmo 
organizzarci  per far arrivare le carezze di Dio dove c’è bisogno. Tu puoi accogliere le richieste se senti 
nel cuore la sincerità di chi te le fa, ribadendo il fatto che non dipende da te ma da Dio e che la sola 
curiosità non è mai una buona base per ricevere notizie dal Cielo, secondo il quale è necessario essere in 
un autentico atteggiamento di umile e serena accoglienza.  Ecco perché la richiesta di A. può essere 
accolta e ti ho invitato a prendere la penna per questo. 
“Le lacrime di una mamma sono richiami d’amore per il Cielo e commuovono sempre il cuore di Maria 
che le asciuga con il suo sguardo materno e amorevole, a cui potrà sempre affidarsi ogni madre che, come
lei, conosce il dolore per la morte del figlio.
Ciò che Maria si aspetta è la consapevolezza del suo amore il cui calore sovrasta qualsiasi gelo e ogni 
dolorosa freddezza. Il cuore prematuro della piccola Maria batte in cielo più forte che mai, sfolgora di 
luce, la sua tenera anima brilla di amore per la sua mamma invitandola a comprendere la misericordia 
che Dio le ha riservato donandole altri figli i cui cuori hanno bisogno della sua serenità per procedere 
spediti nella loro vita. Il più prezioso dei doni per un figlio è la serenità dei genitori e per questo ci vuole, 
prima di tutto, il lavoro interiore con il quale raggiungere l’equilibrio che serve. Piccola Maria, piccola 
anima, ti assicuro un vero successo. Con la tua mamma, sarà semplice perché ha un cuore umile. Polly ti 
invito a consegnare il messaggio. Un bacio Ghigo e Maria
La prima corrispondenza è che la sera prima di questo messaggio la mamma di Maria aveva pregato 
tanto Ghigo di aiutarla. La seconda è che il messaggio parla di “lacrime di una madre” e A. negli 
ultimi giorni, a differenza del solito, ha versato tante lacrime.



La terza è che parla di avere consapevolezza del fatto che “il calore dell’amore di Maria sovrasta 
qualsiasi gelo e dolorosa freddezza” e A. mi ha confessato che sta pregando tanto la Madonnina per 
aiutarla a gestire l’apparente freddezza del marito che crea disagio a lei e nella famiglia, ma nasconde 
il suo grande dolore non manifesto.
La quarta corrispondenza è quando parla del “cuore prematuro della piccola Maria”  e del dono di 
avere altri figli. A. mi ha rivelato che Maria e i suoi due fratellini erano gemelli nati prematuri di 28 
settimane e mentre lei, dopo 10 mesi,  non ce l’ha fatta  i suoi due fratellini sono sopravvissuti e Maria 
chiede alla mamma di considerarli un vero dono di Dio.
Quinta corrispondenza il fatto del lavoro interiore e della serenità dei genitori come principale dono 
per I figli a trovare quell’equilibrio necessario per crescere ed evolvere. Ed è esattamente quello che A.
sta cercando di fare da qualche tempo. Ricevere questo messaggio è stato per questa mamma un 
raggio di luce e il mio cuore è pieno di infinita gratitudine per Dio, per Ghigo e per il Cielo intero.  

Messaggio del 22 febbraio 2024

Ho mandato una mail ad un medico studioso di fenomeni particolari sull’aldila e ho chiesto a Ghigo se 
fosse dispiaciuto

Polly mi chiedi se mi dispiace, richiedi conferme su questa nostra esperienza, ti senti ancora, 
erroneamente, incerta, ma fai bene a ricercare la verità quindi no, non mi dispiace! Spero solo che il tuo 
cuore continui a percepire la bellezza di questo flusso d’amore che riporterà speranza in tanti cuori e 
tante suppliche potranno trovare accoglienza, per questo ti invito, una volta di più, a fidarti di noi. Parlo 
di noi unificando a me tutti residenti in cielo che si affidano alla misericordia che Dio ci ha concesso 
attraverso il dono di questa nostra comunicazione. Procedi Polly e non ti far bloccare da timori infondati, 
ti è stato dato un grande strumento di consolazione, cerca di usarlo con tutta la fiducia che senti nel cuore
e saprai, con estrema certezza, che tutto questo miracolo d’amore non può che venire da Dio ti amo Ghigo

Messaggio del 26 febbraio 2024 
Apprendistato. Vuoi dirmi qualcosa amore? 

Ciao Polly, sì ho qualcosa di importante da comunicarti. Ti voglio chiedere, come messaggero del mondo 
spirituale, di portare la mia voce in quelle situazioni più bisognose in cui i cuori si uniscono nella ricerca 
di conforto e consolazione. Ti posso dire che ti sarà chiesto di partecipare ad un incontro sull’aldilà e le 
ricongiunzioni con chi si trova qui con noi. Ti pensi in difficoltà in certi contesti, ma certi contesti sono il 
connubio tra Cielo e terra e tu ne fai parte, perciò le tue difficoltà saranno certamente affrontabili, visto lo
scopo amorevole dell’incontro. 

Ma così non mi espongo agli scettici?

Ci sono da sempre scettici e curiosi ma è sicuramente maggiore il numero dei cuori bisognosi.  Ti sento 
restia!

Sì amore, non è quello che pensavo potesse accadere e non vorrei rischiare di rovinare qualcosa.

Niente può nuocere al nostro progetto di risveglio delle coscienze e la testimonianza del nostro legame 
oltre la morte può invitare ad aprire varchi per infiltrazione di luce che permetteranno a Dio di 
raggiungere più cuori… Stai serena resta in fiduciosa attesa, sei pronta a portare il Cielo sulla terra. Ciao
amore. Ghigo



Messaggio del 29 febbraio 2024

Apprendistato sull’abbandono 

Polly non cercare certe conferme con impazienza tutto avviene a tempo debito. Ciò che serve è fiducioso 
abbandono, credimi se ti dico che il progetto sta, intensamente, superando la fase iniziale. Ripeto ciò che 
già ti ho detto: sei pronta a portare il Cielo sulla terra ma per farlo con estrema autenticità serve umiltà 
d’animo. In questo modo dai allo Spirito la possibilità di agire in te e di usarti per portare la sua 
consolazione. Ci puoi credere, ti puoi fidare e nulla potrà impedire alla luce di splendere.

Se non la mia resistenza vero?

Tu resisti solo quando permetti il sopravvento della mente ma quando non lo fai succede qualcosa di 
straordinario, il Cielo si fonde con la terra e lo spirito con la materia e ti rendi strumento prezioso, un 
vero piccolo miracolo che produce grandi frutti d’amore. Ti posso confermare che è così e ti mostrerò il 
risultato del tuo affidamento con una meravigliosa conferma che riceverai sulla sceneggiatura. Ora ti 
saluto, prima che vada una raccomandazione: intensifica la preghiera agli angeli è molto bello e molto 
utile.

Ghigo posso farti un’altra domanda? 

Sì 

Tu mi hai detto che sono pronta a portare il Cielo sulla terra ma tutti questi anni con questa nostra 
comunicazione, allora? cosa abbiamo fatto a cosa è servita? 

Il tempo è servito a preparare il tuo cuore per muovere le energie nel tuo intimo ad aderire pienamente e 
senza più timori al progetto immenso che Dio ci ha chiamato a condividere. Per utilizzare la 
comunicazione terra -cielo in modo irreprensibile abbiamo utilizzato tutto il tempo necessario al tuo cuore
per essere finalmente arreso all’amore e non condizionato dalla mente. I nostri sforzi sono stati premiati. 
Il piano è pronto e mi complimento con te amore, non lo prevedevo così presto data la tua testolina 
tellurica. Ti amo più di sempre Ghigo

Messaggio del 5 marzo 2024
Amore perché a volte mi hai annunciato cose che non si sono ancora realizzate?  Puoi spiegarmi?  Fino
ad ora i frutti sono stati buoni ma queste cose annunciate e non ancora successe mi danno adito ad 
avere dubbi. Vorrei capire! Grazie 

Ciao Polly i tuoi dubbi sono la conseguenza in cui la mente resta intrappolata quando non riesce a 
lasciarsi condurre dal cuore. Questo comporta un blocco del flusso intimo dell’energia. Non basta essere 
sensitivi più ricevere certi messaggi ma è necessario imprimere nel cuore il fatto che certe comunicazioni 
sono il frutto delle più amorevoli intenzioni di Dio e che si manifestano nella loro pienezza solo in quel 
meraviglioso connubio tra chiarezza mentale e trasparenza interiore, in questo incontro tra mente e cuore 
si compie il contatto d’amore tra te e me. Ci completiamo nell’essenziale spirito d’amore che ci lega, ci 
muove lo spirito libero immerso nella bellezza divina. Ti preoccupi inutilmente con tutti questi 
interrogativi che si affacciano, lasciali andare, non aiutano la chiarezza che ti serve e ti impediscono la 
gioia, la leggerezza e l’abbandono fiducioso. Le chiacchiere della mente contribuiscono a creare 
confusione e incertezza rendendo il percorso meno agile. La tua anima è limpida, le tue intenzioni 
trasparenti, i tuoi propositi puri e sinceri, è tutto compatibile con la volontà di Dio e Spirito Santo. La 



sperimentazione della risposta alle tue domande dipende dal tuo cuore, misura di luce ed eternità. È il 
cuore che si fa strumento per calibrare il grado congruo dell’amore necessario per accedere ai misteri 
eterni di Verità e di Luce. Tu sei estremamente umile e per questo è stato concesso a te di avere questo 
dono speciale riservato ai cuori semplici più che a quelli complessi. Ne possono beneficiare tutti, ma chi 
ha un cuore semplice e puro è maggiormente in grado di accogliere il mistero. La carica di amore per 
oggi è sufficiente. Ti amo. Ghigo

Messaggio del 15 marzo 2024
Eccomi amore hai qualcosa di dirmi?

Polly resta connessa al flusso di energia spirituale che scorre nel tuo cuore e lascialo scivolare nello 
stimolo che fa sì che questa penna si muova. La sua energia è la stessa energia che si è prodotta, sfidando 
tutte le leggi della fisica, quando, nel corso della nostra esperienza di contatto al di la del distacco fisico, si
sono verificate manifestazioni di certi segni speciali. Ci sono particolari condizioni in cui la nostra 
energia riesce a superare la barriera spazio-tempo e a manifestarsi nei vostri contesti materiali. La 
condizione necessaria affinché ciò avvenga è la piena accettazione della morte, accompagnata dalla totale
fiducia in Dio e nel suo immenso amore che ha vinto la morte. Le mie comunicazioni con te avvengono in
virtù di questo amore i cui effetti esplodono, letteralmente, quando esso incontra un autentico sentimento 
di fede nei suoi confronti. Esattamente ciò che è successo nel tuo cuore il giorno in cui mi trasferii a 
vivere in questa dimensione. Con coraggio, tu scegliesti la via dell’affidamento anziché quella della 
disperazione. Fu un vero atto di fede che si è rivelato salvifico, non solo perché ci ha fatto ricongiungere 
in questa modalità epistolare, ma anche per averti dato la possibilità di guarire la tua anima da mille 
paure che ti stavano impedendo di vedere la tua bellezza interiore, il tuo spirito luminoso, ossia quella 
“scintilla divina” che vive nel cuore di ogni essere umano ma, che le paure e le angosce del mondo, unite 
alla mancanza di fede, impediscono di vedere. Una piena consapevolezza porta, inevitabilmente, ad una 
maggiore adesione al piano d’amore di Dio, per questo il mio cuore esulta nel vederti, finalmente, 
abbandonata alla piena fiducia nel Signore della Vita. Ti saluto e ti amo sempre di più! Ghigo

Messaggio del 27 marzo 2024
Mercoledì Santo

Polly più ci allietiamo in presenza di Dio, più siamo carichi di Spirito Santo, sia in Cielo che in terra. 
Questa è la regola prioritaria per avere l’energia necessaria ad essere quei suoi raggi di luce che servono 
per illuminare anche le tenebre più oscure. Ecco perché in questo momento di profonda crisi dell’umanità
è, più che mai, fondamentale proseguire nel cammino della consapevolezza e della fede che porta alla 
Grazia. Dio sta chiamando i suoi soldati in azione per unificare le forze. Sono forze di pace non di guerra,
di amore non di odio, di libertà non di prigionia, di giustizia non di sopruso. Ci vuole tutto l’impegno 
umano, tutto il sostegno divino e tutta la forza di volontà di uomini e donne impegnati in questa strada 
verso la vittoria. Non abbiate paura! I pericoli saranno scongiurati a dispetto dei tanti profeti di sventura. 
Polly, sarà mia saggia premura sostenerti nella tua veste di messaggero intermediario tra Cielo e terra. 
Gesù è al tuo fianco e al fianco di tutti voi, particolarmente di coloro che stanno subendo la follia di 
angoscianti sofferenze, ma vi invita alla fede in Lui. Nessuno sarà abbandonato, ne dimenticato da Dio. 
Siate pieni di fiduciosa forza, coraggio! Ghigo



Messaggio del 7 aprile 2024
Amore mio sei qui?

Mia dolce sorellina, per volere di Dio io posso entrare in contatto con te in qualsiasi momento a patto che 
il nostro dono di comunicazione sia sempre sottomesso e condizionato alle regole eterne dell’amore i cui 
requisiti sono, quelli si incondizionati. I fondamenti dell’amore autentico, infatti, viaggiano sui binari 
della gratuità e della misericordia che non chiedono nulla in cambio. Questo è l’amore che appartiene a 
Dio, ragion per cui, chi ama così aderisce di diritto alla famiglia divina, partecipando, di fatto, al pieno 
beneficio della sua eredità spirituale e al progetto di salvezza, al quale, nuovamente, Dio vi invita ad 
aderire con coraggio, con fiducia e con amore. Il mio messaggio si rivolge ai dubbiosi, ai tentennanti, a 
chi ci sta pensando ma si mantiene in fase di stallo. Ci vuole solo un po’ di incoraggiamento e per questo 
ci siamo noi, i messaggeri del Cielo accompagnati dagli Angeli, ad invitarvi a fare la vostra scelta d’amore
e di salvezza. Restiamo in fiduciosa attesa. Ghigo

Messaggio del 6 aprile 2024

ho chiesto a Ghigo se il nostro contatto rallenta, in qualche modo, la sua ascesa verso Dio come 
sostiene una persona che ci ha fatto un seminario sulle gerarchie angeliche che diceva che Ghigo 
essendo in comunicazione con me quindi, in qualche modo legato ancora alla materia, è rimasto in un 
determinato stadio, e potrebbe quindi non progredire. Ghigo mi ha risposto così:

“No, Polly, è esattamente il contrario, più porto avanti il Suo messaggio di Amore, più la mia anima si 
espande e riluce. Non mi può rallentare la stessa forza propulsiva che determina l’evoluzione di tutto ciò 
che esiste in alto come in basso Ti bacio”

8 aprile 2024

Ieri ho ricevuto l’accusa di provocare, con i messaggi di Ghigo, il potenziale allontanamento delle 
anime da Dio. È davvero l’ultima cosa che vorrei, e stanotte ho chiesto a Ghigo 

Ti rassicuro subito, Polly. Ci sono pratiche occulte predilette da chi, per proprio interesse, si affaccia al 
mondo dello spiritismo. A Gesù questo non piace perché espone, ai tanti rischi possibili, quelle anime 
deboli che si lasciano trascinare in campi la cui luce è nascosta, in più è possibile l’interferenza da parte 
di spiriti inquieti che ne restano intrappolati, dando luogo a manifestazioni poco gradevoli. Quindi è bene 
non avventurarsi in certi contesti. Nel nostro caso si può parlare di ispirazione in piena regola. La luce 
divina ti ha avvolto spingendoti all’affidamento totale in Colui che ti ama. Solo la tua decisione di 
accettare questa chiamata ha fatto in modo che si verificasse il passo successivo, cioè il contatto spirituale 
tra me e te. Il servizio della nostra comunicazione non manca della benedizione di Gesù perché non 
ostacola, in nessun modo, il cammino verso il suo cuore, unica meta sicura. Difatti il messaggio che io 
devo portare attraverso la nostra esperienza comunicativa è, esattamente, che “Gesù è la via”. Il 
particolare metodo usato può far storcere il naso se tutto si fermasse ad un’analisi superficiale ma, come 
già espresso, il puro utilizzo di tale dono ne decreta l’idoneità.  Il pericolo non è nello strumento in sé ma 
nell’utilizzo che se ne fa, per questo è fuori di dubbio che il tuo cuore fiducioso, trasparente e animato 
dall’amore per Dio per gli altri garantisca l’autenticità di un uso prezioso per riavvicinare a Dio molti 



cuori dispersi. Chi non ha il cuore limpido si può illudere senza volerlo. Tu chiedi certezza sul nostro 
dono ma se ti concentri sulle intenzioni che ti animano, saprai rilevare la sua genuinità. Ci vuole sempre 
il discernimento senza il quale può, semplicemente, perdere valore e preziosità qualsiasi iniziativa sana. 
Ad essere umili ci si guadagna sempre. Ghigo


	Messaggio 21 gennaio 24
	Messaggio 8 febbraio 24 24 anni e un mese dal primo messaggio di Ghigo
	Ciao Polly in tutti questi anni ne sono successe di cose, una sola cosa, peró, non è mai cambiata, il mio amore per tutti voi e il vostro per me. Ti posso assicurare che, luminosamente, proseguirò a starvi accanto. Le nostre anime sono interconnesse. Nel mondo dello spirito è normale, se non obbligatorio, tenere vivo l’amore, è il nostro compito e lo assolviamo nei modi e nelle forme più congeniali per portarlo a termine. Tu sei stata sempre disposta nel cuore a credere e ad essere aperta verso l’esistenza della vita dopo la morte, senza mai dubitare, senza mai vacillare e questo mi ha permesso di portare avanti il mio compito, con molta più facilità, con te che con gli altri miei amori. Con te è stato semplice farmi sentire e ottenere la tua attenzione, hai sempre colto la mia presenza accanto, come potevo non approfittare di questa opportunità? Sarebbe stato folle! Così mi sono messo di tutto punto e ho intrapreso questa avventura fantastica che ci ha condotto fino a qui. Oggi la stai sentendo di più la mia presenza nella scrittura, vero?
	Messaggio 9 febbraio 24
	Messaggio 15 febbraio 2024
	Messaggio del 19 febbraio 2024
	Messaggio del 20 febbraio 2024
	Messaggio del 26 febbraio 2024 
	Messaggio del 5 marzo 2024
	Messaggio del 15 marzo 2024
	Messaggio del 27 marzo 2024
	Messaggio del 7 aprile 2024

